

Woche 23
6. Juni 2024
€ 3,90

Österreichische Post AG
TZ 152040355 T
Badener Zeitung
Wassergasse 1,
2500 Baden

Badener Zeitung

Es regnete Medaillen

Erfolgslauf der Tri Runners in der Seestadt

SCHWIMMEN/TRIATHLON. - Einen wahren Medaillenregen gab es für die Tri Runners Baden am verlängerten Wochenende beim Seestadt Triathlon in Wien. Den Anfang machte dabei der reine Open Water-Schwimmbewerb, bei dem es gleich vier Podestplätze gab. Nicole Schilling holte in der AK40 Silber über 750m (14:49), Michaela Wurm Bronze in der AK40 in 1:15:09, Christof Lackner wurde über 1500m Dritter der AK50 (28:49) und Obmann Harald Swoboda sicherte sich mit 25:50 Platz eins in der AK60 und landete damit in der Gesamtwertung auf Platz 8. Helmut Hauer finishte die 3.800m mit 1:19:09.

Weiter ging es mit dem Medaillenregen in den Triathlonbewerben. Kurt Marquart fei-

ert beim Sprinttriathlon (500m Schwimmen, 20km Radfahren, 5 km Laufen) in der AK 60 seinen bereits vierten Sieg heuer und ließ mit 1:07:43 seine direkten Konkurrenten weit hinter sich. „Ein überaus interessanter Streckenverlauf für Zuschauer und Wettkämpfer, da man vier Mal beim Radfahren und drei Mal beim Laufen unmittelbar an der Wechselzone vorbeikam und das für alle Teilnehmer zusätzliche Motivation gab“, berichtet Marquart. Ebenfalls ganz oben am Stöckerl landete Iris Hermann, und Gerhard Wieninger, die die AK 50 (1:20:44) sowie AK 70 (1:27:56) gewinnen konnten. Nicole Schilling, bereits am Vortag in „action“, und Andreas Hermann finishen in ihren AK's ebenfalls unter den Top 10.



■ Nicole Schilling, Harald Swoboda, Helmut Hauer, Michaela Wurm.

Trailqueen Swoboda

Topplatzierung in Frankreich

LAUFEN. - Anna Swoboda von den Tri Runners Baden landete beim Trail Thoiry-Recelet Thoiry in Frankreich, bei dem 31km mit 1.800 Hm im Jura-Massiv an der Grenze zwischen Frankreich und der Schweiz auf dem „Tableau“ standen, im Spitzenfeld. Die Tri Runnerin startete dabei ambitioniert ins Rennen und lag nach dem ersten Anstieg bereits auf Rang 3. Beim folgenden Downhill musste sie gegen die routinierteren Trailläuferinnen aber wieder Plätze einbüßen, konnte sich bis zum Ende aber im Spitzenfeld halten. Am Ende landete sie mit einer Zeit von 4:14:01 Std. auf Rang vier ihrer Altersklasse und wurde starke Gesamtsechste bei den Damen.



■ Anna Swoboda lief in Frankreich ins Spitzenfeld. Foto: z.V.g.



■ Andreas und Iris Hermann, Kurt Marquart und Nicole Schilling.